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ATA 026/12 
                Aos treze dias do mês de agosto do ano de dois mil e doze, às dezoito horas, 
no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima sexta SESSÃO ORDINÁRIA, da 
quarta Sessão Legislativa, da quinta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Ivan Carlos Tejada 
Pacheco e os Vereadores: Álvaro Duarte da Silva, Belmiro Guedes da Silva, Derli Antônio 
Custódio Ferraz, Ilo Wildfaier Lombardi, Jorge Barreto de Lima, Manoel Renato dos 
Santos Silva, Osmar Silveira de Souza, Paulo Fernando de Souza. Havendo “quórum”, o 
Presidente Ivan, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. Foi colocada 
em votação a ATA ANTERIOR 025/12, previamente recebida pelos edis, sendo aprovada 
por unanimidade. Após, passou-se à leitura das correspondências RECEBIDAS DO 
EXECUTIVO: Secretaria da Saúde- comunicado relativo à Campanha de Vacinação. 
EXPEDIDAS AO PREFEITO: Of. 023/2012- Enviando proposições aprovadas em sessão 
passada. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos 
foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: VEREADOR PAULO 
FERNANDO (PP)-Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Deixou seus 
pesares à família Ambos pela perda de Lino de Lima. Parabenizou a todos os pais pela 
passagem do Dia dos Pais. Usou a tribuna: VEREADOR DERLI (PMDB)- Saudou o 
Presidente, Vereadores e os demais presentes. Deixou seus pêsames a Martinho de 
Souza. Comunicou, a pedido de Adair, acerca do terço de sétimo dia que ocorreria na 
casa do falecido, às 15 horas do dia seguinte. Deixou suas felicitações ao Vereador Ilo 
pela passagem do seu aniversário. Comentou que, em plena campanha política, voltava a 
repetir que mais uma semana se passou e continuava a campanha com muito respeito e 
dignidade. Parabenizou os candidatos, augurando que todos tivessem grande êxito na 
campanha. Usou a tribuna: VEREADOR ÁLVARO (PT)- Saudou o Presidente, 
Vereadores e os demais presentes. Agradeceu o convite do Vereador Ilo para seu 
aniversário que estava excelente. Frisou  que, nesse evento, estavam presentes pessoas 
de todos os partidos. Agradeceu a Roberto da Associação da Costa da Serrinha, haja 
vista terem realizado a primeira reunião política do PT desta eleição, agradecendo a toda 
a população e a diretoria. Consignou que superou a expectativa, por ser a primeira 
reunião política que estavam fazendo e foi excelente, ocorrendo tudo em paz. Agradeceu 
a todos que estiveram presentes e àqueles que visitaram o comitê da Serra do Herval. 
Ponderou que receberam várias pessoas, vereadores de outros partidos, agradecendo a 
presença de todos que os visitaram durante a semana. Em COMUNICAÇÕES, o 
vereador previamente inscrito foi convidado a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: 
VEREADOR ILO (PMDB)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. 
Parabenizou a todos os pais pela passagem do Dia dos Pais. Agradeceu o cartão de 
aniversário recebido da Câmara. Agradeceu a todos que compareceram ao seu 
aniversário, como já era de costume, sempre 10 de agosto. Destacou que enquanto tiver 
saúde, sempre comemorará. Expôs que houve pessoas que não puderam comparecer 
por um motivo ou outro, todavia, considera que o que vale é a intenção. Solicitou o envio 
de ofício de pesar à família de Souza e de Lino. Em seguida, passou-se à ORDEM DO 
DIA, quando foi votado e aprovado por unanimidade o PROJETO DE LEI N° 020/2012- 
Autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a despesa que indica e dá outras 
providências. Não houve proposições. Foi votada e aprovada por unanimidade: DIÁRIA 
DO VEREADOR PAULO FERNANDO DE IDA AO TCE, PORTO ALEGRE, DIA 24 DE 
JULHO DE 2012; ASSUNTO: SOLICITAR SENHA DE ACESSO VIRTUAL RELATIVO À 
RESPONSABILIDADE DE ATUAÇÃO COMO GESTOR DA CÂMARA DE 
VEREADORES NO ANO DE 2011. Encerrada a Ordem do Dia, passou-se ao espaço dos 
LÍDERES DE BANCADA, quando foram convidados a fazer uso da palavra: VEREADOR 
ÁLVARO, Líder do PT- Tornou a saudar as pessoas presentes. Parabenizou a todos os 
pais pela passagem do Dia dos Pais. VEREADOR ILO, Líder do PMDB- “Abriu mão.” 
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VEREADOR MANOEL RENATO, Líder do PP- Saudou o Presidente, Vereadores e os 
demais presentes. Agradeceu a todos que participaram do treino de laço de vaca 
mecânica no final de semana, referindo que foi o primeiro que fizeram e foi um grande 
treino. Consignou que havia mais de 50 (cinquenta) presentes. Discorreu que estão 
incentivando as pessoas e estão conseguindo reunir muitos jovens nesses treinos. 
Explanou que está se dedicando a esse esporte e deseja continuar sempre participando 
em todo o Município. Parabenizou a todos os pais do Município pela passagem do Dia 
dos Pais. Parabenizou o Vereador Ilo pela passagem do seu aniversário. Deixou seus 
votos de pesar à família de Souza. VEREADOR JORGE, Líder do DEM- Saudou o 
Presidente, Vereadores e os demais presentes. Solicitou o envio de ofício de pesar às 
famílias de Lino e de Souza. Parabenizou o Vereador Ilo e o Senhor Roberto Corrêa pela 
passagem de seus aniversários. Felicitou a todos os pais pela passagem do Dia dos Pais. 
VEREADOR OSMAR, Líder do PTB- Tornou a saudar as pessoas presentes. Deixou as 
suas felicitações pela passagem do Dia dos Pais. Destacou que é uma data importante, 
embora não tivesse mais o seu pai, todavia, se sentia orgulhoso e protegido pelo pai que 
teve. Contudo, por uma triste coincidência, no presente dia, era aniversário de morte 
deste, 22 anos de falecimento. Não obstante, sabia que este estava amparado por Deus, 
pela criação e educação que deu aos seus filhos e o ensinamento deixado a toda a 
família. Lembrou da presença na sessão do seu vizinho Júlio, expondo que sempre 
comenta nos seus espaços que as pessoas têm que vir à Câmara para ver o desempenho 
dos seus representantes. No entanto, não queria que olhassem exclusivamente para ele, 
mas a todos. Salientou que são representantes iguais, mas pelo que observa, com seu 
ponto mais democrático em termos eleitoreiros, busca escolher seu representante. Deixou 
comentários de que se o candidato não estivesse dentro daquela corporação, que 
buscasse fora, uma vez que, além dos candidatos à reeleição, havia mais de 40 
(quarenta) concorrendo. Afirmou que quem concorre é sempre um candidato a se eleger. 
USOU O ESPAÇO: PRESIDENTE IVAN- Tornou a saudar as pessoas presentes. Deixou 
suas felicitações ao Vereador Ilo pela passagem do aniversário. Parabenizou a todos os 
pais pela passagem do Dia dos Pais. Explanou que dizem que é dia dos pais ou dia das 
mães, todavia, em todos os dias do ano é preciso comemorar essas datas. Entretanto, 
esses, em especial, são os dias que se tira para refletir ou passar com o pai. No seu caso, 
não tinha mais seu pai, já era falecido. Expôs que o início desse dia sempre lhe parece 
um pouco triste, pois não tem mais ao seu lado alguém em quem se espelhou por algum 
tempo, que lhe deu educação e lhe ensinou vários princípios da vida a fim de que 
pudesse seguir. Expôs que no primeiro momento sempre dá aquela respirada, reza e 
pede que um dia possa estar ao lado dessa pessoa que o criou. Consignou o pesar pelo 
falecimento de Martinho Souza e Lino. Agradeceu às pessoas que compareceram à 
reunião política da coligação PMDB/PSB na Invernada dos Abreus. Por fim, foi exposta no 
telão uma homenagem ao Dia dos Pais. Nada mais havendo a tratar, determinou 
encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para próxima sessão ordinária, 
dia 20 de agosto de 2012, na mesma hora e local. 
 

 
Sala de Sessões, 13 de agosto de 2012. 

 
 

IVAN CARLOS TEJADA PACHECO          ÁLVARO DUARTE DA SILVA 
Presidente                                          1º Secretário

 


